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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Veröffentlichung im Amtsblatt der EU ist die Dienstleistungsrichtlinie Ende 2006 
endgültig in Kraft getreten. Da zahlreiche Umsetzungsmaßnahmen notwendig sind, gibt die 
Richtlinie den Mitgliedstaaten dafür drei Jahre Zeit. Auf einer Vielzahl von 
Verwaltungsebenen wird diese Umsetzung Konsequenzen haben. 
 
Ich bitte Sie um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Hat das Land Sachsen-Anhalt bereits Kontakt mit der Landeshauptstadt aufgenommen, 

um sie in die Umsetzung der Richtlinie einzubeziehen? 
2. Ist bereits bekannt, welche Strukturen wie angepasst werden müssen? 
3. Muss die Landeshauptstadt initiativ werden? 
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